



輝け!未来

すぎやま・けいと
杉山 恵都さん
 地頭方小6年 地頭方区



僕は将来、環境保全関係の仕事をして世界の海を救う活動をしたいです

僕は将来、環境保全関係の仕事をしたと思っています。ニュースを見ると地球温暖化が進んでいることで沖縄県の海に生息しているサンゴが次々となくなっていることを知りました。これは、沖縄県の海だけではなく、地球全体の問題です。僕が住む地域も海が近くです。僕は将来、環境保全関係の仕事をして世界の海を救う活動をしたいです。

ペンを置いてー編集幸記

▼明けておめでとうございませう。本年も広報まぎのはらをよろしくお願ひします▼
 牧之原保育園でのお正月飾り作り体験(表紙)の取材では、園児のしめ飾り作りが一通り終わった後、保育園の先生方や取材に来ていた新聞記者さんと一緒に、少しだけしめ飾り作りに挑戦。まず藁を手でよじって縄を作るのですが、これがかかなり難しく、全くなりな形になりませう。その後、ウラジロやキンカン、ゆずり葉などの飾りを付け、何とか完成させたいしめ飾り。かなりいびつで不格好な出来でしたが、苦労した分、何となく良い新年を迎えられそうなきがしました▼例年通り、さながらサンビーチでの初日の出取材が始まった2022年。私の家では、久しぶりに大勢の親戚が集まり、にぎやかなお正月を過ごすことができました。先行きが見通せない日々が続きますが、今年1年がより良い年になることを願ひます。

